
Protokoll:  
Rm Lehmkühler (SPD) geht davon aus, dass es bereits zur nächsten Kommunalwahl möglich sei 
den Antrag zu realisieren, weshalb man ihn erneut einbringe. 
 
Rm Bordelle (FDP) spricht sich für eine Absetzung von der Tagesordnung und Verweisung der 
Anträge TOP 24 und TOP 25 in die Haushaltsstrukturkommission und den Haupt- und 
Finanzausschuss aus. Diese sollten zunächst dort diskutiert werden, da es sich um Leistungen im 
freiwilligen Bereich handele. 
 
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann spricht sich gegen eine Absetzung aus, da man den 
Antrag bereits in der letzten Stadtratssitzung wegen Beratungsbedarf abgesetzt habe und bittet 
um Beschlussfassung über den von ihrer Fraktion gestellten Antrag.  
 
Eine Absetzung der Tagesordnungspunkte 24, 25 und 26 wird mehrheitlich abgelehnt.   


